



REAL CLUB DE GOLF LA TOJA ANFITRION EN LA V EDICION DEL MATCH DESAFIO ATLANTICO.

20 y 21 DE MAYO NUEVA CITA DE LOS CUATRO CLUBS DE GOLF MÁS ANTIGUOS DE GALICIA.

El Match Desafío Atlántico es una prueba por equipos que se disputa entre los cuatro clubs de golf históricos de Galicia, el Real Aeroclub de Santiago, El Real Aeroclub de Vigo, el Real Club de golf de la Coruña, y el club sede de esta edición 2023, el Real Club de Golf la Toja.

Entre los cuatro suman en la actualidad más de un tercio de las licencias gallegas, y es indiscutible que hoy el golf gallego ha llegado a tener esta relevancia gracias a la visión, esfuerzo y empuje de estas sociedades que apostaron por un deporte que hace 50 años era absolutamente minoritario. En 1968 en España había poco más de 3.000 licencias y los cuatro clubs integrantes en la prueba fueron fundados a mediados del siglo XX, 1947 el Aeroclub de Santiago, el año 1951 el Aeroclub de Vigo primer club de golf gallego, 1962 Real Club de Golf Coruña y primer campo de Galicia de 18 hoyos, y el más reciente, el Real Club de Golf la Toja comenzó su historia en 1968, aunque hay indicios de golf que datan de 1910.

En 2011 comenzó la caída de licencias de golf en España y Galicia fue la primera comunidad en invertir esa caída. Hoy la Federación Española es la tercera en número de licencias con casi 300.000 jugadores federados, y para los promotores de la prueba era importante reivindicar el papel de estos clubs en la sociedad. Es imposible la práctica del golf sin contar con instalaciones que requieren de enorme inversión y gasto en su mantenimiento, hablar del golf español, a nivel deportivo, turístico o social es tener que reconocer el papel de los clubs históricos como los que se dan encuentro este fin de semana en el Real Club Golf La Toja.

El Desafío Atlántico, competición que nació con una idea clara de transmisión y continuidad, tenía unos objetivos que hoy puede presumir de cumplir año tras año, tales como fomentar el vínculo de los jugadores con su club ya que para formar parte del equipo debe haber por parte de los jugadores una “voluntad” de querer defender los colores. No es fácil clasificarse para participar puesto que los integrantes logran la plaza con la suma de puntos en diferentes pruebas y campeonatos de regularidad jugados en sus respectivos clubes.

Otras metas que se buscan con este torneo cuadrangular es dar visibilidad al deporte del golf, la confraternización entre clubes y fomentar un ambiente de competición basado en el compañerismo y en el disfrute del deporte. Además, se buscaba recuperar la competición de equipo en un deporte individual, esto es uno de los grandes atractivos para los jugadores, son muy pocas las pruebas de equipo en el golf y generan un magnifico ambiente entre los participantes en la prueba.

Este año 2023 se celebra en el Real Club Golf La Toja, campo referente por su diseño, ubicación y el enorme grado de detalle en su mantenimiento.

La competición dará comienzo el sábado por la mañana, después de un acto de presentación de los equipos participantes y de la pertinente explicación a los equipos y sus capitanes de la fórmula de juego que regirá el fin de semana.

Los 36 jugadores abrirán el torneo el sábado jugando 18 hoyos Stroke Play hándicap individual para establecer una clasificación que determine los enfrentamientos de las semifinales al día siguiente. La segunda parte de la competición consistirá en enfrentamientos Match Play hándicap. En la mañana del domingo tendrán lugar las semifinales a 9 hoyos. Los equipos vencedores de las semifinales se medirán en la final, que se celebrará en la tarde del domingo, mientras que los otros dos equipos jugarán la final de consolación, en ambos casos a 18 hoyos.

El fin de semana se clausura con una entrega de premios en la que el trofeo se entrega al equipo ganador, que lo custodiará hasta el comienzo de la siguiente edición.

Más información Alejandra Eléxpuru Zabaleta (618769581)

Imágenes 1 y 2. Presentación de los equipos de los 4 clubes en la pasada edición celebrada en el Real Aeroclub de Santiago.